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会 長／岡本 忠文 幹 事／横手 裕康 Vol.619

＜本年度会長テーマ＞ 『 皆で手を取り合おう、ＤＥＩの下で 』

広島安佐ロータリークラブ

2023年6月1日(木) 第1065回例会

3階 安芸の間

6月に入り、今年度もいよいよ最終コーナーと

なりました。この会長時間につきましても、夜

間例会が2回ありますので、今日を含め後2回。

それを思いますと、とても心地好い開放感を感

じております。

さて、6月の旧暦は水無月ですが、水無月の

「無」は、「の」にあたる連体助詞「な」であ

るため、「水の月」という意味になります。 今

まで水の無かった田んぼに水を注ぎ入れる頃で

あることから、「水無月」や「水月（みなづき

・すいげつ）」「水張月（みずはりづき）」と

呼ばれるようになったそうです。

６月は「ロータリー親睦活動」月間です。ロ

ータリー親睦活動はエスペラント語に関心を持

つロータリアンが集まったことをきっかけに

1928年に始まりました。ロータリークラブ発足

が1905年ですから、発足後20数年が経過してお

ります。更にその後、1947年には、ボートに関

心のあるロータリアンのグループが、自分たち

の船にロータリーの旗を掲げ、自らをロータリ

アンの国際ヨット親睦グループと名乗りまし

た。現在、最も長く活動を行っているのが、こ

のヨット親睦グループだそうです。

親睦活動の種類は、時を経るごとに増えてき

ましたが、その目的は現在も変わっていませ

ん。それは、親睦の下にロータリアンのつなが

りを築き、趣味や職業に関連した活動を楽しむ

機会を提供することです。

但し国際ロータリーでは、親睦活動グループ

の結成に関する方針を定めています。新たに結

成を望むグループは、公式認定を受ける前に、

RI理事会による審査を受ける必要があります。

理事会による承認後、親睦グループはRIから独

立し、独自の規定、会費、管理体制をもって運

営されることとなります。会員資格を有するの

は、ロータリアン、ロータリアンの配偶者、お

よびローターアクターです。

親睦活動が大切なのは会員相互のコミュニケ

ーションが深まり、活動グループを誕生させる

大きなパワーを生み出せるからです。但し、会

員なくして、親睦活動グループは成り立ちませ

ん。充実した活動を続けるには、新会員を勧誘

し、コミュニケーションを図るための長期的な

計画と、会員が集まって親睦を楽しめるような

行事や活動が大切となります。特に今年度の様

な会員構成になりますと、会員増強が一層大事

に成ってまいります。

15日には黒田会員よりゲストのご紹介をして

頂ク事に成っているようです。是非御入会頂け

る様、皆様のご協力を一重にお願いしたいと思

います。

尚、本日と最終前の卓話時間は、理事・委員

長の退任挨拶となっております。一年を振り返

っての挨拶宜しくお願い致します。

以上で会長時間を終わります。

谷 勝美会員

ご結婚50周年(金婚式)

おめでとうございます！



「会員卓話」

～理事・委員長退任挨拶～

奥芝 隆会員

奉仕理事

各委員長の努力、実行力により、例年通り、

もしくはそれ以上の取り組みが出来たのではな

いかと思っております。

社会奉仕においては、11月17日に地区補助金

を使用しての広島市こども療育センター山彦園

に玩具贈呈式を行い、会員も参加し、子ども達

といつものように交流を深めることが出来まし

た。そして4月22日(土)に松岡会員にお世話にな

っております「比治山公園清掃」を初めて陵北

RCの会員の方々、崇徳高校インターアクト部の

皆様、約60名にて実施いたしました。（今回は

段原中学校の生徒は参観日のため欠席でありま

した。）実りある活動でした。

職業奉仕では、2月15日(水)職業人講話にて崇

徳高校1年生に横手会員、坂井会員が話をされ、

また当日2年生には、中央RC小林正夫様に「がん

予防講話」もしていただきました。

国際奉仕においては、青木会員提唱で始まっ

た「タイ女児就学支援金」を今年も実施しまし

た。そして台湾地震支援金においても、広島北

RC、陵北RCと共に支援させていただきました。

青少年奉仕では、インターアクト委員会と連

携しておりますので、報告はインターアクト委

員会にお任せいたしますが、素晴らしい奉仕活

動をされていることは間違いございません。

以上、報告させていただきます。改めて各委

員長にお礼申し上げます。

黒田 七郎会員

職業奉仕担当長・監査委員長

今年度も皆様のお陰で、無事に終わりまし

た。ありがとうございました。

松岡 與吉会員

社会奉仕担当長・クラブ研修リーダー長

この年度社会奉仕担当という大役を仰せつか

った松岡與吉でありますが、コロナ禍により、

多くの行事が中止になりました。

毎年、広島市段原中学校の生徒さん参加を得て

の比治山公園清掃作業でしが、今回も学校行事

の都合で生徒さんの参加は叶いませんでした、

しかし崇徳高校インターアクトの生徒さん18名
と担当教諭と陵北RC会員30名の参加をいただい

て大人数での作業でした。事故もなく無事終了

することが出来ました。これも皆様の協力のお

陰です。有難う御座いました。

天気にも恵まれて心地よい汗を流されたこと

と思います。皆さま有難う御座いました。これ

からも奉仕活動を続けていきたいものです。

青木 幹丸会員

国際奉仕担当長

国際に関連して３点、思いつくままにお話し

ます。

最初に、広島日タイ友好協会を通じてのタイ

国女子中学生奨学金事業へは、支援金をいただ

きましたこと、誠に有難うございました。識字

率向上への有意義な奉仕と捉えております。



次に、米山奨学金制度と某奨学生について、雑

感を述べます。浅く広く、しっかり後進の模範

となるように。

最後に、崇徳高校インターアクトクラブによ

る、ケニア未就学児童へのオリジナルアルファ

ベット絵本の贈呈事業です。クラウドファンデ

ィングで資金を調達し、原画は同校生徒の力を

借り絵本の印刷・製本を現地で行うなど、見ど

ころの多い内容でした。

.谷 勝美会員

財団理事

当年度もコロナ禍での活動展開ではありまし

たが、皆さんの協力をいただいて何とか年度を

終えることが出来ました。ありがとうございま

した。

まず、前年度から継続の広島市こども療育セ

ンター山彦園への地区補助金を活用しての支援

も3年目を迎え本年で最後になりますが、2022年

11月17日児童の体力・知力向上の為の遊具を贈

呈することが出来、天地園長はじめ皆さんから

大変喜んでいただきました。

次に崇徳高校IACが2,022年5月から開発途上国

の子ども達の識字率向上の為に高校生が手作り

絵本を送ることを目的に取り組み、2023年2月に

絵本3,000冊をケニアのスラムに住む子ども達に

渡し、高校生達が世界の課題解決の一助となる

ことを実感すると共に現地の子ども達が絵本を

手にし、喜ぶ様子をリモートで見て、大きな達

成感を得たとの事。しかし、これを継続する事

は学生達だけでは厳しい面があるので我がクラ

ブが応援する事で継続的活動にしたという事に

なりました。

実施期間：2023.8.1.～2024.2.29

プロジェクト資金総額 610,000円

地区補助金 460,000円

クラブ資金 150,000円

皆様のご理解とご協力を引き続きよろしくお願

いいたします。

追記：（年度初め提示）

財団への寄付目標

年次基金 150ドル以上/1人

ポリオプラス 30ドル以上/1人

恒久基金 1,000ドル以上/クラブ

いずれも目標達成

横手 裕康会員

会長エレクト・副会長・クラブ管理運営理事

がん予防推進担当長

今年度、幹事、会長エレクト、副会長、クラ

ブ管理運営理事、がん予防推進担当、と多くの

役目を頂きました。

全て岡本会長サポート含めの役目を全うできた

とは思っておりませんが、会員の皆様はもちろ

ん、事務局三戸さんの強力なサポートのおかげ

で、なんとか無事に終了できました。

改めて感謝致します。ありがとうございまし

た。

コロナが開け、当クラブの例会はいち早くほ

かのクラブに比べてより早い段階通常の状態に

戻りましたが、残念ながら３名の退会者となり

ました。

ご承知のとおり、来年度は会長という大役を

仰せつかります。

会員の増強はもちろんですが、現行会員の皆

様が、足を運びたいと思えるような、例会を目

指してまいります。１年間ご指導ありがとうご

ざいました。次年度もよろしくお願いいたしま

す。

6月1日（木）。

今日から6月。今年は梅雨入りが早く、うっと

うしい季節がいつもより長くなりそうです。で

も、紫陽花が咲いたり緑が一層深くなったり、

いやなことばかりでもありません。

さて、本日はおめでたい話題から。

広島安佐ロータリークラブの父（と勝手に思っ

ています）こと谷会員が、6月に金婚式を迎えら

れるとのことでお祝いをしました。結婚50年♡長

続きする秘訣はやはりお人柄でしょうか！？

谷さん、おめでとうございます。奥様と末永く

仲良くお元気でいてください。



今年度も残すところ1ヶ月。今週・再来週の2

週は「理事委員長退任挨拶」のプログラムで

す。本日は、奥芝会員・黒田会員・松岡会員・

青木会員・谷会員・横手会員の6名の皆さんが1

年間の活動報告や想い等を交えて挨拶をされま

した。皆さん1年間おつかれさまでした。

そして、先週末、友好クラブの大阪・太子ロ

ータリークラブ有志の皆さんが広島を訪問され

ました。日中は、ゴルフ組みと観光組に分か

れ、私は観光組で宮島に同行しました。天気も

良く絶好の観光日和。G7効果もあってか沢山の

観光客で賑わい、厳島神社のG7撮影スポットは

順番待ちの列が出来ているほどでした。観光の

締めくくりに平和公園の慰霊碑に参拝。駆け足

でしたが広島の2つの世界遺産を満喫していただ

きました。夜の部も随分盛り上がったようで何

よりです。太子ロータリークラブの皆さんは流

石大阪人！気さくで面白い方ばかりでとても楽

しかったです。このご縁を大切に深めて行きた

いと思います。太子ロータリークラブの皆さ

ん、ありがとうございました。また、お会い出

来る日を楽しみにしています。

（広報・会報理事 中村 富子）

幹事報告

6月1日(木) 第 1065 回

本日のプログラム

「会員卓話」

～理事・委員長退任挨拶～

1.BOX配布物

・ガバナー月信6月号、ロータリーの友6月号

・休会(6/29)のお知らせ

2.例会変更

・広島西南RC「最終夜間例会」

と き：6月20日（火）18：30～※同日変更

ところ：ANAクラウンプラザホテル

３.お知らせ

・次週例会は「新入会員歓迎夜間例会」となってお

ります。18：30から風車アクアセンター街店にて

開催いたしますので、お間違いのないようよろし

くお願いいたします。

ニコニコ箱

￥9,000 累計￥596,000

会員記念日（6月）
☆会員誕生月おめでとうございます

・河内 亮会員（S50.6.13.）

☆結婚記念月おめでとうございます

・谷 勝美会員（S48.6.15）

早いもので50年を迎えることが出来ました。これ

も偏に皆さまはじめ周囲の皆様のお陰でございま

す。これからも二人健康に留意し頑張っていく所

存ですので、引き続きよろしくお願いいたしま

す。

・道垣内 文夫会員（S48.6.11.）

☆岡本 忠文会員・横手 裕康会員

本日は理事委員長退任あいさつ1回目です。皆様1

年間おつかれ様でした。

☆道垣内 文夫会員

5/27（土）太子ロータリークラブ来広に際しまし

て、皆様のご協力とご配慮いただき、ありがとう

ございました。大変喜ばれまして、25周年も来ら

れるとおっしゃっていました。

☆浮田 収会員

大北会員5月末退会、残念ですが先で復活を祈念

します。お世話になりました。

出席報告 第1062回 4月22日

会員数 19名(内免除2名) 出席率 82.32％

出 席 12名 ご来賓 0名

欠 席 7名 ご来客 0名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2名 ゲスト 26名

週報番外編

～定点観測 変わりゆく

例会場周辺～

（リーガロイヤルホテル

広島32階より）

広島地方は例年より８

日早く、すでに梅雨入り

しております。小雨交じ

りの曇天のもと、今日も

工事は続きます。画面左

下、城南通り沿いのホー

ムチームゴール裏スタン

ドと屋根がその姿を見せ

始めました。

次年度広報の目玉の一

つにしようと前倒しで始

めた定点観測ですが、美

味しいところはほとんど

今年度に持っていかれそ

うです。（笑）

2023年6月1日



5月27日（土）

太子ロータリークラブから間宮会長を含

め7名の会員様が親睦を深めに広島へ来ら

れました。

ゴルフ組

観光組

2023年6月8日(木) 第1066回例会

新入会員歓迎夜間例会

風車アクアセンター街店

6月、とうかさんも終わり、今週末はフラワー

フェスティバルです。梅雨入りそして台風の動

きも気になる処ですね。

さて、本日は株式会社阪急交通社 広島支店

長 河内 亮会員の歓迎会となっておりますの

で、会長時間は乾杯の挨拶と併せてお話させて

頂きたいと思います。先ず河内会員には先月26

日の太子ロータリークラブ来広時、宮島観光の

アテンドに於いて大変お骨折りいただきました

こと、感謝申し上げます。太子ロータリーの皆

様もとても喜んでおられました。お陰様で、次

年度は、両ロータリーで新たな展開があるもの

と思います。

先日もお話しさせて頂きましたように、今月

は「ロータリー親睦活動」月間となっておりま

す。この月に支店長交代とは言え新入会員の歓

迎夜間例会が出来ますこと、約4年近くのパンデ

ミックからの開放感と共にとても感慨深いもの

がございます。

夜間例会は、親睦活動の原点でもあります。

会員相互のコミュニケーションが深まり、活動

グループを誕生させる大きなパワーを生み出せ

るからです。但し、会員なくして、親睦活動グ

ループは成り立ちません。特に今年度の様な会

員構成になりますと、会員増強が一層大事に成

ってまいります。前回も申し上げましたが、15

日には黒田会員よりゲストのご紹介をして頂く

事に成っております。7月より横手年度に入り、

25周年に向けたプログラミングが始まると思い

ますが、周年事業に先立ち会員増強をしていく

事が課題であると思いますので、是非御入会頂

ける様、皆様のご協力を一重にお願いしたいと

思います。

更に来年度は、インターアクトによるグロー

バリズムを実施していく初年度にもなりますの

で、変化していく「広島安佐ロータリークラ

ブ」の新たなステージ作りに皆様のご尽力をお



願い致します。

また、25年2月には我々安佐ロータリーは、IM

のお世話を担う事になっております。新年度に

なりましたら、9月には実行委員会を立ち上げて

いきたいと考えておりますので、実行委員長の

選任等も含め皆様宜しくお願い致します。

お願い事はさておき,本日は当夜間例会の為に

奥芝会員に職業奉仕をして頂き感謝しておりま

す。今夜もとても美味しい水車の蕎が堪能でき

るものと勝手に思っております。

本日は河内新会員のこれからのアクティブな

活動と共に、安佐ロータリークラブの会員の益

々繁栄とご健勝を祈念致しまして、杯を上げた

いと思います。

乾杯!!

6月8日（木）。

今日は、先日入会された河内会員の新入会員歓

迎夜間例会です。

会場はお馴染みの「風車」さんで、テーブルを

□に囲んで和気あいあいの雰囲気で始まりまし

た。

お料理はいつもながらサービス満点！大満足

でした。デザートのパフェも嬉しかったです。

奥芝会員、いつもありがとうございます。

新入会員入会式の際にも、岡本会長が言われ

ていましたが、歓迎会はいいものです。特に河

内さんのように若い方に入っていただくと活気

が出ます。

広島安佐ロータリークラブの目下の課題は

「会員増強」です。明るい未来のために一人で

も多くの会員増強ができるよう頑張りましょ

う！！

（広報・会報理事 中村 富子）

幹事報告

6月8日(木) 第 1066 回

本日のプログラム

「新入会員歓迎夜間例会」

１・休会

・6月15日(木) 広島北RC

出席報告 第1063回 5月11日

会員数 19名(内免除2名) 出席率 83.33％

出 席 13名 ご来賓 0名

欠 席 6名 ご来客 1名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2名 ゲスト 0名



2023年6月15日(木) 第1067回例会

3階 安芸の間

本日は６月第３週。不束ながら1年間安佐ロ

ータリークラブ会長を務めさせて頂きました

が、今月をもって、横手会員に会長をバトンタ

ッチさせて頂きます。

先ず、理事役員、各委員長を始め、会員の皆

様一年間のアクティブな活動に感謝しますと共

に、「イマジンロータリー」としてのビジョン

ワークに多大なるご協力を頂きました事、重ね

て感謝申し上げたいと思います。

1 9 1 6 年に発行された「A T a l k i n g

Knowledge of Rotary」の最初のページに明記

されているロータリークラブの目的の中に、会

員の職種・業界全体の向上、会員の家庭・町・

州・国ならびに社会全体の向上があります。

また、ロータリークラブでは、職業奉仕を

「Vocational service」（天職による社会奉

仕）という言葉で表します。

ロータリークラブ初の女性会長でもあるジェ

ニファー・ジョーンズ氏は本年度の方針を「イ

マジンロータリー」とし、会員が夢を実現する

ために行動し、クラブの魅力を最大限に味わえ

る場としてのロータリーを思い描き、互いのつ

ながりを深めることによって世界に変化をもた

らすパートナーシップを築くよう会員に呼びか

けました。

また、RI２７１０地区の石川良興ガバナーの

信条も「DEI」をコンセプトポリシーとし意識

改革を基本理念に「人生100年、健康寿命を延

ばそう」とされました。

私も昨年6月より会長職を拝命し、Enter to

learn, go force to serve.（入りて学び出で

て奉仕せよ）という言葉で表している職業奉仕

と、ロータリーライフが実践できたかを常に反

省し続けた一年でした。

本年度は広島安佐ロータリークラブの、柔軟

性とイノベーションを念頭に、グローバルな視

点を育む事ができました。その一つが、崇徳学

園インターアクトクラブとケニヤとの交流事

業、「ケニヤに手作り絵本の寄贈」プロジェク

トです。この事業は次年度地区補助金のプロジ

ェクト認定を受け、安佐ロータリークラブとし

ては初めて地区補助金グローバル分野に参入す

る事になりますので、一層RIの活動を視野に入

れた「D・E・I」が重要に成って参ります。

このプロジェクトにはインターアクトメンバー

のモチベーションもかなり高まっておりますの

で、次年度以降の活動がとても期待できるもの

と思います。

ポール・ハリスがロータリーの創設目的とし

た「人生最大 の目的は人類に奉仕する」という

“よいこと”の推進力と成ったのかは、全く自

信はありませんが、今年度、私自身の会長方針

として、「皆で手を取り合おう、ＤＥＩの下

で」としました。本日が最終章ですので、この

三つの意味を再度紐解きますと、ＤＥＩとは

2019年に決議されたＲＩの活動指針で、「

Diversity Equity Inclusion」という三つの

主要なコンセプトポリシーです。Diversityは

「多様性」を意味し、ビジネスシーンにおいて

は「多様な人材を活かす戦略」を指します。

「性別」「国籍」「年齢」「障害の有無」な

ど、多様な属性を認める事です。Equityとは

「公平性」ですが、すべての人に尊厳と尊重を

もって接し、あらゆる人の声に耳が傾けられる

ようにし、親睦、奉仕、リーダーシップの公平

な機会を設けることを目指しています。

Inclusionとは、「包括」「包含」という語源で

す。我々には様々な属性があります。例えば男

性・女性といった「性別」。日本人、外国人と

いった「国籍」。障害の有無、介護対象の有無

など、互いの特徴を認め合ったうえで、一体感

を持って認め合う事が出来ればロータリーにと

っても大きなメリットがあると言えます。今年

度は、この行動規範の下で、皆で手を取り合っ

て、熱い真の友情が育まれていれば幸いです。

先日来広された「太子ロータリークラブ」も含

めた、明日のロータリーを「イマジン」するた

めには、この信条こそが最も重要な原点であ

り、次年度への架け橋になると信じておりま

す。25周年を迎える横手年度が素晴らしき年に

成ることを念願し、会長・理事退任挨拶にさせ

て頂きます。



表 彰

三宅 恭次会員

「マルチプル・ポールハリスフェロー＋2」

「会員卓話」

～理事・委員長退任挨拶～

道垣内 文夫会員

直前会長・プログラム委員長

クラブの直前会長とプログラム委員長を無事終

えることが出来ました。会長の任を終え毎回の

例会を気楽に過ごさせていただきました。直前

会長として何かしなければならないということ

も無く１年が経ちましたので皆様に特段お伝え

することが見つかりません。プログラム委員長

におきましてはいつものように三宅会員、八條

会員にご支援を頂戴し早々に年間プログラムが

決まったように感じます。お二方の力が無けれ

ば卓話時間がつまらないものになっていたでし

ょう。お二人には感謝の気持ちでいっぱいで

す。しかし一つだけ考えることがございまし

た。クラブフォーラムを月に一度は開催してい

れば良かったのではと。会勢が減少する中でク

ラブの将来を皆で真剣に考える時間を多く取る

べきではなったか、どうすれば会員が増えるの

か、なぜ増えないのか、そもそもロータリアン

とは等を深く議論する時間が確保できなかった

ことが残念でした。５月に大阪太子ロータリー

クラブ７名のメンバーと交流を図り有意義な時

を共有させていただきました。同じ会勢であり

ながら当クラブとは違った運営をされているよ

うなので今後も非公式ではありますがご教授し

ていただけたらと思っています。次年度は活動

予算に余裕がないと聞いております。増える会

づくりを考えていきます。1年間ありがとうござ

いました。

山口 洋充会員

会計理事・会員増強理事

今期、会計理事及び会員増強委員長を努めさせ

て頂きました山口洋充でございます。

この度、無事1年の任期を終え、こうして退任

のご挨拶が出来ることに感謝しています。とは

申しましても１年の間には何かと至らぬ点も多

かったと思いますし、皆様のご協力なしにはこ

の大役をまっとう出来たとは思えません。

改めて皆様に御礼を申し上げたいと思いま

す。

最後に、新年度の皆様のご活躍、そして広島安

佐ロータリーの更なる発展を祈念しまして退任

の挨拶と換えさせて頂きます。

山岡 稔会員

S.A.A.理事

1年間、ありがとうございました。



中村 富子会員

広報・会報理事／インターアクト委員長

2022-23年度 広報・会報理事とインターアク

ト委員会長を務めさせていただきました。

広報・会報理事は、今年度で３回目というこ

ともあり、毎週訪れる例会報告の執筆にもそれ

なりに慣れて来ました。１回目は他クラブのも

のを参考にして金型通りのガチガチの文章に。

２回目は多少自分の言葉で。そして今年度は、

フランクな文章で読み易く！を心掛け、イヤイ

ヤではなく私自身が楽しんで書くよう心掛けま

した。その気持ちが皆さんに伝わったかどうか

は？ですが、今迄は三戸さんに催促されてよう

やく提出していたところを、今年度は概ね週末

までには提出できるよう務めました。１年間、

私のつたない報告文を読んでくださってありが

とうございました。そして、ホームページに

「いいね！」をくださった皆さんありがとうご

ざいました。

次にインターアクト委員会長ですが、こちら

も昨年度に引続き２回目で、崇徳高校インター

アクトクラブ顧問の鴨谷先生とコミュケーショ

ンを取りながら務めました。

大きな活動としては、２月に崇徳高校で行わ

れた「職業人講話」と「がん予防講話」でし

た。

「職業人講話」は安佐ロータリークラブから、

横手さんと坂井さんに登壇していただきまし

た。「がん予防講話」は広島中央ロータリーク

ラブの小林正夫先生に貴重なお話をしていただ

きました。

４月の「比治山公園清掃事業」では、崇徳高

校インターアクトクラブの皆さんにも参加して

いただき、各班のリーダーとして頑張っていた

だきました。

そして、もう１つ。「ケニア絵本プロジェク

ト」の支援もしました。今年度はクラウドファ

ンディングでの協力でしたが、次年度は、広島

安佐ロータリークラブと崇徳高校の共同事業と

して、地区補助金も降り、本格的に参加支援し

ます。

6⽉15⽇（⽊）。
今⽇も、梅⾬らしい天気です。こんな⽇は気持ち

だけでもカラっと⾏きましょう！
ということで、本⽇の例会は表彰から。
三宅会員が「マルチプルポールハリスフェロー2」
で表彰されました。ご本⼈が「何？」という感じで
⼀番驚かれていましたが、ロータリアンとして⾒習
うべく素晴らしい功績です。三宅会員おめでとうご
ざいます。
そして、先々週に引き続き今週も「理事委員⻑退任
挨拶」のプログラムで、今⽇は、道垣内会員、⼭⼝
会員、⼭岡会員、私 中村、岡⽥会員、そして岡本
会⻑の挨拶がありました。岡本会⻑以前の5名が終
わった時点で10分くらいしか経ってなく、司会の岡
⽥さんが⼼配していましたが、トリの岡本会⻑が20
分間話してくださったので帳尻が合いました。流⽯
会⻑です。1年間会⻑談話で貴重なお話をしてくだ
さってありがとうございました。そして、理事役員
の皆さんもおつかれさまでした。
最後に、今⽇は新⼊会員候補のゲストがお越しく

ださいました。⿊⽥会員の紹介です。晴れて会員に
なっていただいたら公式にご紹介します。安佐ロー
タリークラブ⼀同、⼼よりお待ちしていますので、
ぜひ、ご⼊会ください。
そして、来週はいよいよ最終夜間例会です。
2022-2023年度も残り1回。最後は楽しく盛り上が
りましょう！！

最後に、インターアクトクラブ委員会の仕事

は、崇徳高校との連絡等、密な作業がありいつ

も三戸さんにフォローしていただきました。こ

の場を借りて感謝申し上げます。

コロナ禍も明け、インターアクトクラブの活

動も本格的に復活します。今月をもって今年度

のお役目は終わりますが、次年度も、またまた

インターアクト委員会長を務めますので、引続

きよろしくお願いします。

岡田 哲也会員

副幹事／親睦委員長

1年間、ありがとうござまいした。



ニコニコ箱

￥3,000 累計￥609,000

☆岡本 忠文会員・横手 裕康会員

山田様、陵北RC渡部様、安佐ロータリークラブ

へようこそ。会員一同心より歓迎いたします。楽

しんでお過ごしください。

☆奥芝 隆会員

先週我が店をご利用いただき、ありがとうござい

ました。何もおもてなしできませんでしたが、あ

りがたく感謝申し上げます。

幹事報告

6月15日(木) 第 1067 回

本日のプログラム

「新入会員歓迎夜間例会」

１.BOX配布物

・6月の定例理事役員会議事録

・11/12地区大会の仮登録のお願い文書

・7月プログラム

・休会（7/20）のお知らせ

・8/3(木)「夏の家族会～カープ観戦」のご案内

２.例会変更

・広島陵北RC「最終夜間例会」

と き：6月21日（水）18：30～※同日変更

ところ：リーガロイヤルホテル広島

・広島東南RC「最終夜間例会・懇親会」

と き：6月26日（月）18：30～

ところ：ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

・広島廿日市RC「新会員歓迎および最終夜間例会」

と き：6月26日（月）18：30～ ※同日変更

ところ：広島アンデルセン

・広島中央RC「最終夜間例会」

と き：6月26日(月)18：30～ ※同日変更

ところ：グランドプリンスホテル広島

３.休会

・6月19日（月）広島廿日市RC

・6月20日（火）広島西南RC

・6月23日（金）広島城南RC

・6月28日（水）広島東RC

４.お知らせ

・次週（6/22）の例会は「最終夜間例会」となって

おります。18：30からむさし土橋店にて開催いた

しますので、お間違いのないようよろしくお願い

いたします。

出席報告 第1064回 5月25日

会員数 19名(内免除2名) 出席率 88.24％

出 席 13名 ご来賓 1名

欠 席 6名 ご来客 0名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2名 ゲスト 0名

週報番外編

～定点観測 変わりゆく例会場周辺～

（リーガロイヤルホテル広島32階より）

先日、新スタジアムの10年間のネーミン

グライツを取得されたエディオンさんが、

名称を「EDION ピースウイング広島」と発

表されました。

広島＝平和、屋根の形状＝翼と、まんまの

命名という意見もあるようですが、なかな

か良いのではないでしょうか。

略称として、「エディピー」とか「Ｅウイ

ング」とか百花繚乱の様相。

工事の進捗率は50数%くらいですか、段々と

ペディストリアンデッキの工事も進んでい

くようです。

2023年6月15日



2023年6月22日(木) 第1068回例会

最終夜間例会

むさし土橋店

本日は６月第4週。不束ながら1年間安佐ロー

タリークラブ会長を務めさせて頂きましたが、

今月をもって、横手会員に会長をバトンタッチ

させて頂くと共に25周年記念の年度にもなりま

す。限られた予算ですが、素晴らしき活動が進

められる事に少しでも力を注ぐことが出来れば

幸いです。

今年度は、理事役員、各委員長を始め、会員の

皆様一年間のアクティブな活動に感謝しますと

共に、「イマジンロータリー」としてのビジョ

ンワークに多大なるご協力を頂きました事、重

ねて感謝申し上げたいと思います。

また、広島安佐ロータリークラブの、柔軟性

とイノベーションを念頭に、グローバルな視点

を育む事ができました。その一つが、崇徳学園

インターアクトクラブとケニヤとの交流事業、

「ケニヤに手作り絵本の寄贈」プロジェクトで

す。この事業は次年度地区補助金のプロジェク

ト認定を受け、安佐ロータリークラブとしては

初めて地区補助金グローバル分野に参入する事

になりますので、一層RIの活動を視野に入れた

「D・E・I」が重要に成って参ります。ロータリ

ー財団の委員の方々のご理解に大変感謝申しあ

げます。

ポール・ハリスがロータリーの創設目的とした

「人生最大 の目的は人類に奉仕する」という“

よいこと”の推進力と成ったのかは、全く自信

はありませんが、今年度、私自身の会長方針と

して、「皆で手を取り合おう、ＤＥＩの下で」

としました。本日が最終章ですので、この三つ

の意味を再度紐解きますと、ＤＥＩとは2019年

に決議されたＲＩの活動指針で、「 Diversity

Equity Inclusion」という三つの主要なコン

セプトポリシーです

このコンセプトポリシーの下、次々年度は、

インターシティミーティングを企画運営する事

になります。皆様方及び親ロータリークラブで

ある広島陵北ロータリークラブにお知恵とお力

を借りながら。安佐ロータリーの独自性を打ち

出せれば幸いです。

最後に最終夜間例会に、お部屋と素晴らしき

食事、飲物を提供して頂きました「むさし」様

と浮田会員には多大なる感謝の気持ちを伝えま

して、私からの挨拶とさせて頂きます。



幹事報告

6月22日(木) 第 1068 回

本日のプログラム

「最終夜間例会」

１.例会変更

・広島北RC「最終夜間例会並びに新会員歓迎懇親会」

と き：６月29日（木）18：00～※同日変更

・広島西RC「年度最終夜間例会並びに会員懇親会」

と き：6月29日（木）18:00～ ※同日変更

ところ：ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

・広島城南RC「最終夜間例会」

と き：6月30日(金)18:30～20:00※同日変更

ところ：シェラトングランドホテル広島3F美波

２.休会

・6月27日(火)広島安芸RC

・6月28日(水)広島陵北RC

３.お知らせ

・次週6/29は休会です。次回例会は7/6となってお

りますのでよろしくお願いいたします。

出席報告 第1065回 6月1日

会員数 17名 出席率 76.47％

出 席 13名 ご来賓 0名

欠 席 4名 ご来客 0名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0名 ゲスト 0名

崇徳高校IAC募金
6月分

谷会員・松岡会員・奥芝会員・岡本会員

合計 4,000円

総額 71,000円

2023年5月度クラブ出席率

会員数19名(内免除2名)

例回数：2回

クラブ出席率：85.79％

6月22日（木）。

今日は、2022-23年度最終夜間例会。

会場は「むさし」さんで開催しました。

欠席者が多かったのが少し残念でしたが、少ない人

数でも楽しく盛り上がりました。浮田さんから、毎

年恒例の日本酒の差し入れがあり、欠席者の分まで

グイグイいただきました。浮田さん、いつもお気遣

いありがとうございます。

広島安佐ロータリークラブは少人数のクラブです

が、チームワークはとても良く、宴会も盛り上がり

ます。それもこれも、先輩方が気さくに接してくだ

さるからだといつも心の中で感謝しています。これ

からも結束力を高め、クラブを盛り上げて行きまし

ょう！！

お料理は和洋折衷のコース料理で、いつもの「む

さし」さんでは食べることができないメニューでし

た。ただ、〆はやっぱり“おむすび”これがないと

終われません。お腹いっぱいで満足感にひたってい

たら、あっと言う間に宴もたけなわの中、最後の演

目となりました。

最後は皆で岡本会長の労をねぎらい記念品を贈

呈。そして、私 中村が〆の挨拶をさせていただ

き、お開きとなりました。先週も申しましたが、岡

本会長1年間、ありがとうございました。そして、

おつかれさまでした。

会員の皆さんもおつかれさまでした。

7月からはいよいよ「横手会長年度」の幕開けで

す。フレッシュな会長ですから、また新しい広島安

佐ロータリークラブを築いてくれることと期待して

います。横手新会長、頑張ってください！！

私の例会報告も今日が最後です。皆さま、1年間

お付き合いいただきありがとうございました。

（広報・会報理事 中村 富子）


